

„Radio 112“ – Ein voller Erfolg

Geschrieben von: Andre Miebach

Dienstag, 03. März 2009 15:05 - Aktualisiert Dienstag, 03. März 2009 15:12

Das erste Feuerwehr-Web-Radio, „Radio 112“, Wir Berichteten am 26.02.2009, ist erfolgreich gestartet. Bereits in den ersten Tagen wurde das Web-Radio über 100.000-mal eingeschaltet. Neben dem normalen Musikprogramm und den stündlichen Nachrichten werden auf „Radio 112“ regelmäßig Sendungen über Fachbezogene Themen ausgestrahlt, wie z.B. die Indienststellung neuer Dekontaminationsfahrzeuge des Bundes und vieles mehr.

Radio-112

www.radio-112.de

Für Sonderlage.de Andre Miebach